

Montréal, le 21 avril 2020

Re : Lettre de recommandation

Madame, Monsieur,

L'entreprise Marfoglia a travaillé avec Eidos-Montréal depuis 2017 sur plusieurs projets dont notamment notre projet majeur de réaménagements de nos locaux : 60 000 pieds carrés sur 2 étages situés à quelques pas de la Place des Arts, en centre-ville de Montréal.

Ce projet a nécessité 18 mois de travaux effectifs et ceci sans compter le temps investi en amont dans la préparation de ce chantier. Les équipes de Marfoglia ont su composer avec tous les autres corps de métier ainsi que les nombreuses contraintes de ce projet : travaux de nuit pour certaines portions, par étages, entrée des matériaux en utilisant des grues... L'atelier d'ébénisterie Marfoglia a aussi apporté sa pierre à l'édifice en construisant du mobilier intégré pour nos salles de réunion.

Le professionnalisme des équipes a été essentiel pour mener à bien ce projet hors norme qui nous a permis de recevoir le Grand Prix du Design dans 3 catégories : éclairage, surface et bureau de plus de 20000 pieds carrés!

Nous avons trouvé en Marfoglia non pas un fournisseur mais un partenaire fiable qui a compris nos contraintes et a su exécuter notre vision avec rigueur et sérieux.

Nous recommandons chaleureusement Marfoglia pour des travaux de toutes envergures.

---

Patrice Baig, CPA, CA Auditeur